

CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE HOSPITAL OBRERO N°2



El jueves 15 de septiembre de la presente gestión, en predios del Hospital Obrero N°2, se llevó a cabo la campaña de donación de sangre con el propósito de concienciar a la población sobre la necesidad de donar sangre con regularidad durante todo el año, con el objetivo de mantener suministros suficientes y lograr el acceso universal y oportuno a transfusiones de sangre segura. En la campaña de horas 09:00 a 16:00 se logró realizar 20 efectivos.

